



Motivos de oración de tipo personal

- Por Irene Berrocal, hija de nuestra hermana Lourdes. Gracias a Dios ya se localizó el origen de su enfermedad. No es algo serio, pero sigamos orando por ella, que sigue ingresada.
- Por Paco Roura con su tratamiento de quimio en este tiempo, y por su esposa Cristina, que tiene pendiente una nueva operación.
- Por Anita Solís que se someterá a quimioterapia después de su operación.
- Por Emi, la esposa del pastor, que aún después de la operación sigue teniendo fuertes dolores y sigue estando con estudios diversos.
- Por la familia de Ana Lucía Carias, que han de hacer frente a problemáticas diversas.
- Por la madre de Sylvia Ramiro que tiene un problema de salud importante.
- Por el Pr. Jorge Juan Pastor de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la salud de nuestra hermana Sylvia Ramiro, para que pueda recuperarse bien.
- Por las hermanas mayores que están delicadas, como Tita Mari y Anita Criado.
- Por Pablo Wanderley, para que Dios fortalezca su salud.
- Dayana sigue evolucionando. Es sobrina-nieta de Aurelio Gil. Su abuela Isabel nos comunicaba que de forma milagrosa comienza a incorporarse, sosteniéndose sentada.
- Por los diferentes hermanos que están buscando trabajo, de momento que sepamos: Ana Lucía, Carlos Peralto, Manolo Reina y su esposa Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por la importante Asamblea de Iglesia que se celebrará el domingo 16 de diciembre.
- Por la familia misionera, Campelo, que llegarán a Málaga enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el proyecto de nuestra iglesia para alcanzar al Barrio de La Luz. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019.
- Por los misioneros Marcos y Sylvia y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por la Iglesia Bautista de Granada, ya que nos propusieron un hermanamiento con ella. Oremos tanto por su testimonio y proyectos, así como por la familia pastoral Armando y Noemí.
- Por las iglesias evangélicas de nuestra ciudad, y en especial por las que forman parte del proyecto que nos une en un servicio más concreto: 1ª Iglesia Bautista de Málaga; Iglesia Bautista de Calahonda (habla inglesa); International Baptist Church en San Pedro de Alcántara (iglesia filipina de habla inglesa y tagalo).
- Por los proyectos de la FRAPAM (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la AIBAE (Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía Extremadura y Norte de África) para que Dios dé visión y podamos tener un proyecto que ilusione e impulse el Reino de Dios.
- Por la UEBE con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Calle Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 48 - 25/11/18

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

«Principios Bautistas»

1. La absoluta soberanía de Jesucristo.
2. La Santa Biblia, única norma de fe y práctica.
3. Un culto espiritual y sencillo.
4. Valor del hombre y responsabilidad individual.
5. Derecho al libre examen de las Sagradas Escrituras y de la propia conciencia.
6. Libertad religiosa.
7. Evangelización del mundo.
8. Respeto a la autoridad civil.
9. Separación de iglesia y estado.
10. Mayordomía cristiana.
11. Administración eclesiástica congregacionalista
12. Autonomía e interdependencia de las iglesias.
13. Compañerismo cristiano.

«yo le he dado lo mejor a mi hijo». Es darles el testimonio de una vida controlada, no por un mundo de intereses sino por el Señor Jesús.

Jesús nos está dando una buena lección en este pasaje, al igual que se la estaba mostrando a sus discípulos. Esa era una lección de sencillez y pureza: «**Dejad... a los niños venid a mí**». Jesús nos dice que tenemos que convertirnos como niños para entrar en su Reino; pero ¿cómo es esto posible? Tenemos que nacer de nuevo, tenemos que dejar que Dios quebrante nuestros corazones y haga corazones nuevos, de los que no se endurecen, de los que son sensibles a su voz, de los que bendicen a las personas, de los que se hacen como niños. Esto supone dejar esa vida viciada para vivir la vida que Cristo nos da.

(Parte de la predicación de este domingo por la mañana,
a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en la clase de jóvenes y adultos de la Escuela Dominical

Este **domingo día 25** estudiaremos: «**El gozo de ser discípulo**». Texto bíblico Lucas 10:1-42; texto clave: Lucas 10:2. Este estudio estará a cargo de **Paco Martín**. **Próximo domingo día «Lo que cuesta ser discípulo»**. Texto bíblico Lucas 9:1-62; texto clave: Lucas 9:23. **Próximo domingo día 2 de diciembre: «La seguridad del Discípulo»**. Texto bíblico, Lucas 11:1-54; texto clave: Lucas 11:9.

Asamblea de Iglesia próximo domingo día 16 de diciembre

Somos convocados por el Consejo de Iglesia (compuesto por el Pastor y los Diáconos), a la asamblea ordinaria que tendrá lugar el domingo 16 de diciembre a las 12:30 horas. El tema principal, entre otros, versará sobre la elección de los diáconos para este año 2019. Los diáconos son elegidos por un solo año, pudiéndose reelegir o nombrar a nuevos candidatos, según se entienda más adecuado, buscando la dirección del Señor al respecto. Aunque a propuesta del pastor, el actual Consejo traerá su estudio respecto al siguiente año, los hermanos que en esta asamblea quisieran proponer a otra persona, podrían hacerlo igualmente, siempre y cuando hayan consultado al hermano que se propone, y este haya aceptado dicha proposición. El próximo domingo estarán expuestos los diferentes puntos a tratar. Rogamos se ore y reflexione al respecto. Diaconías para cubrir: Evangelización; Culto; Finanzas; Relaciones Externas; Relaciones Fraternales y Obra social; Secretaría; Educación; Mantenimiento.

Predicador de la tarde: Pastor Marcos V. Bomfim

El Pastor Marcos Vinicus tendrá la predicación en el culto de la tarde, con el tema: «**Jesús ha venido para todos**», basado en el texto de Lucas 5:27-32. Damos gracias por su aportación y oramos para que Dios le use para hablar a nuestras vidas.

Entramos en Adviento el próximo domingo día 2

- 1º Domingo: Preparándonos con esperanza: Isaías 9:6
- 2º Domingo: Preparándonos para recibirlle: Lucas 2:10-11.
- 3º Domingo: Preparándonos para invitar a todos: Lucas 2:11, 15-16.
- 4º Domingo: Adoramos al Rey que ha nacido: Mateo 2:10-11.



aparte de nuestros diezmos regulares. www.misionea.com

Apadrina un Pastor Cubano

Misiones Internacionales nos presenta diferentes posibilidades de colaboración en este Ministerio. Una de ellas es también apadrinando a un misionero para trabajar en áreas de Cuba, donde no ha entrado el evangelio. Se apadrinar a 2.000 misioneros. Para apadrinar a uno se puede hacer por 35 € mensuales. Para más información se puede ver el folleto en el tablón de la iglesia.



Informe 66ª Convención de la UEBE (JUVENTUD)

En la UEBE hubo también un espacio importante para los jóvenes. El Director de Juventud, Pr. Sergio Martín, expuso su enfoque en la formación a través del libro «De joven a joven» firmado por él mismo y el Pr. Emilio J. Cobo. El programa «Horizontes» de la Federación Bautista Europea, creado para reforzar el liderazgo juvenil, sigue atendiendo a más de 30 inscritos. Finalmente, Reacción en Cadena 7 será retomado en Noviembre. Más información del ministerio y de las actividades juveniles y campamentos realizados por las iglesias puede encontrarse en la nueva web: www.juventuduebe.com



Sergio Martín,
Director de Juventud

Día especial Operación Niño de la Navidad en el contexto del Día Internacional del Niño



Hoy la UMMBE celebra el «**Día Internacional del Niño**», por lo que se los niños tendrán un espacio especial. En ese sentido también se celebrará Operación Niño de la Navidad, orando por los niños que recibirán las cajitas que enviaremos. Aunque este domingo es el último para traer las cajitas, quienes no las hayan podido traer este

FELIZ DÍA DEL NIÑO!



domingo pueden comunicarlo a las personas que coordinan esto, que son las hermanas Emi y Loli Patricio. Vídeo sobre cómo preparar la cajita: https://www.youtube.com/watch?v=jFrKT3RY_oY

Limpieza para el mes de diciembre

A los hermanos que deseen servir al Señor, también en la tarea de limpieza, informamos que necesitamos más colaboradores, que sirvan con alegría.

DICIEMBRE CUADRANTE DE LIMPIEZA

FECHA	PAREJAS
01/12/2018	OXANA/RUTH VALIENTE
08/12/2018	CARLOS PERALTO
15/12/2018	ANA DOMÍNGUEZ
22/12/2018	RUTH FLORES-RUTH ORTEGA
29/12/2018	M. JESÚS GIL

Hermanos que cumplen años durante el mes de noviembre

Este mes no son muchos los hermanos que cumplen años; pero, las bendiciones de Dios siguen siendo muchas para sus vidas. ¡Felicitaciones!: [03 Dolores Castro](#); [03 Sylvia Ramiro](#); [04 Juan Gallego](#); [Maruja Porras](#); [26 Mariluna](#).



Actividades Regulares de agosto

- | | |
|------------------------------------------|---------------------------------------------|
| Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles | Martes a las 11:00 Consejería Pastoral |
| Domingo a las 12:00 h. Culto | Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado |
| Domingo a las 18 h. Culto | Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE). |
| | Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración. |
| | Sábado, reunión de jóvenes según programa. |